



So genannte Neubauernhäuser (Lehmbauweise) sind im ländlichen Raum häufig anzutreffen.



Genial Feuchteregulierungsputz haftet auch auf Lehm und erweist sich als optimale Lösung bei Feuchtigkeit.



Einfamilienhaus vor der Neugestaltung im Jahre 2008. Sichtbare Putzschäden beunruhigten den Hausbesitzer.



Mit Genial Feuchteregulierungsputz und innovativen Gestaltungsideen wurde das Haus zum Blickfang der Straße.



In diesem Keller bröselte der Putz von der Wand, die Luftfeuchtigkeit war hoch und der Keller nicht nutzbar.



Aufsteigende Feuchtigkeit stellte sich als Ursache heraus - Genial Feuchteregulierungsputz war die Lösung.



Im Schweriner Schloß wurden 2012 notwendige Sanierungsarbeiten durchgeführt.



Gewölbe-Teilflächen nach der Sanierung unten Feuchteregulierungsputz und oben Altputz.



Feuchteregulierungsputze regulieren die Feuchtigkeit und sorgen für ein gesundes Raumklima.



Nach dem Verputzen wurde der Gewölbekeller noch mit der KALKOpor Kalkfarbe gestrichen.



Treppenaufgang verputzt mit Genial Feuchteregulierungsputz passend zum Kratzputz des Hauses.



**Genial 44** Handputz  
grau, Körnung 0,8 mm

**Genial 55** 55 Hand- und Maschinenputz  
grau, Körnung 1,6 mm

**Genial 77** Feinputz  
weiß, Körnung 0,5 mm

**KALKOpor** Feuchtmauerputz und  
Biofarbe Kalkfarbe weiß